

Se dice por ahí...

No deja de tener gracia que en el Partido Popular consideren muy normal que no haya candidato decidido a la presidencia de la Junta. Se escudan en que es un asunto interno y que se solucionará por el propio partido. Estaría bueno que se lo fueran a solucionar otros. Aunque quién sabe si sería mejor, a la vista de los repetidos fracasos hasta para encontrar candidatos. No debe ser muy normal el proceso, cuando el propio Mariano Rajoy ha tenido un enfado de consideración que pone en duda hasta que José Manuel Molina sea candidato a la alcaldía de Toledo, que es lo único que le apetece y en lo que se encuentra como pez en el agua. Lo malo es si el agua le llega al cuello, o más arriba de la nariz.

Ahora le toca el turno a la remodelación de la calle del Tinte, entre Tesifonte Gallego y Teodoro Camino, un tramo pequeño, en pleno centro, con gran repercusión comercial y que se había quedado un poco descuidado respecto al resto del entorno. Los consiguientes problemas de tráfico merecerán la pena, como está ocurriendo con el resto de vías principales del centro comercial.

En Murcia ya se han despachado con la próxima petición de agua. Ahora quieren 112 hectómetros cúbicos para riegos. Se supone que con la coletilla de riegos de socorro, lo que siempre llama mucho la atención. Que el sureste está en situación de sequía es conocido y que todos deben ajustarse a una situación de precariedad; así, los regantes de Castilla-La Mancha y de Levante verán reducidas sus aportaciones al cincuenta por ciento de los volúmenes de su cupo. Con esa situación, de dónde creen en Murcia que se pueden sacar 112 hectómetros cúbicos más. Su peor imagen es la falta de mesura para pedir lo que otros no tienen.



Canalización de trasvase.

La avenida Gregorio Arcos será una magnífica entrada a la ciudad

Las obras, por un importe de 3.085.000 euros, estarán finalizadas antes de que acabe el año



Vista virtual de la Avda. Gregorio Arcos.

A mediados de mayo comenzarán las obras de remodelación de la avenida Gregorio Arcos -la carretera de Madrid a su paso por el polígono Campollano- a lo largo de más de tres kilómetros de calzada, atendiendo a una vieja reivindicación de los empresarios y trabajadores de este enclave.

El proyecto ya ha sido adjudicado a la empresa Teconsa por un importe de 3.085.000 euros, inferior al precio de salida que fue fijado en 4.300.000 euros. La empresa adjudicataria también ha reducido el plazo de ejecución, que pasa de ocho a seis meses, con lo que el acceso a Albacete por la carretera de Madrid estará completamente remodelado en Navidad.

El concejal de promoción económica, Ramón

Sotos, informó de que ya hay prevista una reunión con los responsables de la Asociación de Empresarios de Campollano, Adeca, de la Entidad Pública Empresarial del Suelo, Sepes, -quien se hará cargo del coste íntegro de las obras- y los técnicos municipales para minimizar al máximo las molestias que puedan causar estas obras.

"Campollano Norte es-

tá prácticamente todo vendido. Sólo queda una parcela libre", afirmó por otra parte Ramón Sotos acerca de la venta de parcelas en la ampliación del polígono industrial. Finalmente, anunció que en el Pleno de mayo se hará efectiva la cesión a los empresarios de Campollano de una parcela municipal para la construcción de un centro de formación y de una escuela infantil.

Proyecto

El proyecto contempla la remodelación total de más de tres kilómetros de calzada -desde la entrada de Madrid hasta el recinto ferial del Ifab- con la construcción de

- ↳ 2'5 kilómetros de vía de servicio.
- ↳ 3'4 km de carril bici.
- ↳ 3 nuevas rotondas.

↳ 3.400 metros de aceras de dos metros de ancho.

↳ Una duplicación de la calzada de 600 metros en el tramo norte.

↳ 200 nuevos puntos de luz.

↳ 30.000 metros cuadrados de zonas ajardinadas.

↳ 5 esculturas.

MANIFESTACIÓN

12 de la mañana en el paseo de la feria

TOMAYUO Por la PAZ
Empleo estable
Igualdad

CC.OO.